

AGROALIMENTAIRE: Lucien Georgelin reprend l'entreprise villeneuvoise Eurocer

Le Tribunal de commerce d'Agen a validé ce jeudi 27 juillet la reprise d' [EUROCER](#) (siège social à Villeneuve-sur-Lot/ Lot-et-Garonne) par le fabricant de confitures [LUCIEN GEORGELIN](#) / T : 05.53.20.15.20 (siège social à Virazeil/ Lot-et-Garonne). Ainsi les 23 salariés de usine de fabrication de céréales pour le petit-déjeuner sont sauvés. Lucien Georgelin qui rachète Eurocer avec son frère Patrick Georgelin et sa belle-soeur Laurence Georgelin, avec respectivement 70%, 25% et 5% des parts, se dit satisfait de cette décision. www.lucien-georgelin.fr